



—「自信を誇り」に「誇りを輝き」に—

卒園まで残すところ2週間、実際に幼稚園で過ごす日は10日となりました。思い起こせば去年の4月、「ねんちょうさん！」と呼び掛けられると恥ずかしそうに、でも「いよいよ自分が年長だ」という喜びに溢れ、「はーい」と手をあげていたことも達。その時には年長児として初々しい姿でしたが、1年間、園の「顔」として様々な役割を果たす生活を通して「自信を誇り」に「誇りを輝き」にと成長してきました。

3学期になってからは、ドッヂボールやドロケイなどの集団あそびや好きな遊びを存分に楽しむ姿が見られます。最近は「年少中さん&先生達 VS 年長」という組み合わせのドッヂボールを繰り返し楽しんでいて、容赦ない大人のボールにチームワークで対抗しています。

たっぷりと自分たちの好きな遊びを楽しみながら、同時に卒園に向けて自分の「イス作り」やお別れ会の準備にも取り組んできました。イス作りは「自分と向き合いながら」お別れ会は「友だちと協力しながら」どちらも自分たちで活動のスケジュールを管理し時間を生み出し、手間ひまをかけ活動しています。

今回のことどもニュースは年長スペシャル。お別れ会当日に向かうまでの子ども達の様子を中心にお伝えします。取り組みそのものは当日見ていただけますが、そこに向かう過程にこそ年長児ならではの「協同的な姿」が現れています。グループごとの話し合いや準備の様子を知っていただき、ともにこども達の成長を喜び合いたいと思います。





おまけ

小幡北小学校 交流秘話



2月19日(火) あ天気は。 小幡北小学校へ行きました。

「小学校に行こう!」と 何日も前から楽しみにしていました子どもたち。

あいにくの雨もようで雨が 元気に園を出発。 傘をさしていましてが 30分程歩いて 小学校に着きました。

玄関では 「おはよう」 「おはようございます...」 学校の先生に 大きな声で挨拶していでき、 やや緊張気味...

体育館へ行くと 女子 1年生のお兄さんお姉さんが お出でくださいました。

あらかじめ決めてあいて 5グループ。 それそれに 5~6人の1年生が「担当」としてついてくれ、 まずは

校内探険

理科室

木工室

ホラこれ
人のおけだよ

生活室

音楽室

たこ足
があるよ

足を
ぶつけたよ

学校のいろいろなあべやを
探険!

昔遊び・あれこれ遊び

かず お手玉、 ドン・シャンケン

教えてもらつたり、 一緒に遊びました!

お弁当

今は特別活動室

で食べますよ!

??、 とくべつ?

ユーフン!

なんかわかるよいと
とべー!

いろいろな小学校にわかれいく子どもたちですが「学校」の雰囲気が少しわかって期待が持てたかた。 うれしくて わざわざ

帰り道は

あれ、 おけだよ.....

みんな「無言」....。

